



Mahasiswa POLINES KUNJUNGI BPK JATENG

Selasa, 03 Februari 2015, Rombongan mahasiswa Prodi D3-Akuntansi Politeknik Negeri Semarang (Polines) melakukan kunjungan studi ke BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah. Kunjungan tersebut dilaksanakan dalam rangka program Kuliah Kerja Lapangan (KKL) mahasiswa Jurusan Akuntansi. Kegiatan kunjungan ini dilaksanakan pada pukul 09.00 s.d 11.30 WIB di Ruang Auditorium Lantai III BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah.

Maksud dan tujuan kunjungan 168 mahasiswa ke BPK ini tidak lain adalah melihat dan mengenal BPK lebih dekat. Bagi mahasiswa, BPK dikenal sebagai lembaga yang bertugas melakukan audit atas uang negara, hal ini sangat relevan dengan jurusan yang ditempuh mahasiswa yaitu akuntansi. Inilah yang mendorong ketertarikan mahasiswa mengunjungi BPK untuk memperoleh bekal nyata tentang dunia kerja. Kedatangan mahasiswa beserta 7 orang dosen pembimbing disambut oleh Kepala Subbagian SDM (Cahyo Utomo) dan Kepala Subbagian Hukum (Supriyonohadi) yang sekaligus sebagai pemateri dalam acara ini.

Dalam paparannya, Supriyonohadi menyampaikan antara lain visi dan misi BPK, nilai-nilai dasar (Independensi, Integritas, dan Profesionalisme), kedudukan BPK, tugas dan wewenang BPK, dan lingkup pemeriksaan BPK Jateng. Antusiasme peserta dalam sesi tanya jawab cukup baik, tidak hanya mahasiswa, para dosen pendamping juga ikut mengajukan beberapa pertanyaan. Pada akhir sesi tanya jawab, disampaikan pula bahwa BPK membuka kesempatan untuk menjalin kerjasama dengan akademisi manapun untuk memberikan pelatihan terkait audit sektor publik.

Di penghujung acara, dilakukan penyerahan cinderamata antara BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah dan Politeknik Negeri Semarang secara bergantian. Selanjutnya dilakukan foto bersama antara BPK dengan para dosen dan mahasiswa.



TIM REDAKSI

Pengarah : Hery Subowo
 Penanggung Jawab : Yayat Rahadiyat
 Pemimpin Redaksi : Dicky Dewarjanto
 Tim Jurnalis : Risa Tri Hastuti & Rina Ulina Br Gurusinga
 Design Grafis & Fotografer : Purwanto

Alamat Redaksi : Jalan Perintis Kemerdekaan No. 175, Semarang
 Telp/Fax : (024) 8660825, 8660826/ (024) 8660884
 Email : humasbpb_smg@yahoo.co.id

DAFTAR ISI

Mahasiswa polines Kunjungi BPK Jateng	1
BPK Jateng Dipimpin Kalan Baru	2
Manfaat Tidur Tanpa Bantal	2
Sifat Kepribadian Menurut Golongan Darah	3
Alih Pimpinan Dharma Wanita BPK Semarang	3
Foto Moment Sertijab Kalan	4



BPK JATENG Dipimpin Kalan Baru

Semarang, Kamis (26 Februari 2015) – Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) menyelenggarakan acara Serah Terima Jabatan Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah dari pejabat lama Dr. Cris Kuntadi, SE., M.M., Ak., C.A., C.P.A., Q.I.A. kepada pejabat baru Hery Subowo, S.E., M.P.M., Ak., C.I.A., C.F.E. Acara ini disaksikan oleh Anggota V BPK RI Dr. Moermahadi Soerja Djanegara, S.E., Ak., M.M., C.P.A., Anggota III BPK RI Prof. Eddy Mulyadi Supardi, S.E., Ak., M.M., C.F.R.A., C.A., Auditor Utama Keuangan Negara V BPK Dr. Bambang Pamungkas, M.B.A., Ak., Auditor Utama Keuangan Negara III BPK Dr. Rochmadi Saptogiri, S.E., M.M., Ak., Wakil Gubernur Jawa Tengah Dr. Heru H. Sudjatmoko, M.Si., dan Ketua DPRD Provinsi Jawa Tengah Drs. Rukma Setyabudi, M.M.

Bapak Cris Kuntadi menjabat sebagai Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah sejak 23 Juli 2014 sampai dengan 19 Januari 2015 atau kurang lebih selama enam bulan. Saat ini beliau menempati jabatan sebagai Inspektur Jenderal pada Kementerian Perhubungan. Jabatan Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah digantikan oleh Bapak Hery Subowo yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Auditorat III.A yang mempunyai tugas memeriksa pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara pada beberapa Kementerian dan Lembaga terkait di lingkungan entitas, maupun sebagai Kepala Direktorat Penelitian dan Pengembangan (Dit Litbang) BPK.

Dalam sambutan Wakil Gubernur Jawa Tengah disampaikan ucapan “Selamat dan Terima Kasih” kepada Bapak Cris Kuntadi atas pengabdian dan kerjanya selama berada di Jawa Tengah. Meskipun singkat, namun dengan bahasa dan cara kerja yang lugas, Pemprov beserta pemerintah kabupaten/kota di Provinsi Jawa Tengah telah memperoleh ilmu tentang cara mengelola keuangan negara yang baik. Wakil Gubernur juga mengucapkan selamat datang kepada Bapak Hery Subowo dan berharap kerja sama yang baik yang telah terjalin dapat terus dilaksanakan.

Anggota V BPK dalam pidatonya mengingatkan kepada seluruh jajaran pemerintahan daerah se-provinsi Jawa Tengah, bahwa tahun ini harus menerapkan sistem pertanggungjawaban keuangan yang berdasarkan akrual basis. Oleh karena itu pengembangan dan peningkatan sumber daya terkait dengan sistem yang baru ini seperti penetapan regulasi, penyiapan peningkatan kemampuan sumber daya manusia dan peningkatan sistem dan sarana pendukung harus menjadi perhatian. Anggota V juga menyampaikan bahwa dengan dilakukannya serah terima jabatan Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah dari pejabat lama ke pejabat yang baru, diharapkan kinerja pemerintah daerah semakin meningkat dan transparansi serta akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah akan semakin baik, sesuai harapan masyarakat.

Manfaat TIDUR TANPA BANTAL

Hai, Sahabat, Tips Kesehatan. Sudah berkualitaskah aktivitas tidur yang anda lakukan setiap harinya...???. Dalam hal ini dapat terlelap dan pulas dalam tidur malam yang anda lakukan. Sehingga aktivitas yang anda lakukan pada pagi hari dapat berjalan dengan lancar dan sesuai dengan keinginan. Salah satu tips yang dapat anda lakukan yaitu dengan tidur tanpa bantal. Lalu adakah manfaat luar biasa yang dapat kita peroleh dari tidur tanpa bantal bagi kesehatan...???

Sahabat, tips kesehatan. Ternyata dengan tidur tanpa bantal, banyak sekali manfaat yang dapat anda peroleh untuk kesehatan. Sehingga sangat dianjurkan agar aktivitas tidur yang anda lakukan tanpa menggunakan bantal. Salah satunya yaitu mendapatkan tidur yang berkualitas. Kali ini tips kesehatan akan menentengahkan tentang manfaat luar biasa tidur tanpa bantal bagi kesehatan anda. Tips kesehatan, berikut ini manfaat luar biasa tidur tanpa bantal bagi kesehatan anda :

- ✓ Dengan tidur tanpa bantal akan membuat anda tampak lebih awet muda atau dengan kata lain dapat mencegah penuaan dini. Ini dikarenakan, Bagi anda yang tidak menggunakan bantal dalam tidurnya, maka tidak akan menekankan wajahnya pada bantal yang dapat meninggalkan kerutan-kerutan pada wajah anda.
- ✓ Anda akan mendapatkan tidur yang berkualitas setiap malamnya jika tidak menggunakan bantal. Ini dikarenakan tubuh anda akan berada pada keadaan normal dan tidak tinggi sebelah seperti pada saat anda menggunakan bantal saat tidur.
- ✓ Tidur tanpa bantal ternyata sangat baik kesehatan tulang punggung anda. Ini dikarenakan, ketika menggunakan bantal saat tidur, tulang punggung akan mengalami perubahan lokasi dan dapat menyebabkan sakit pada punggung pada pagi harinya.
- ✓ Dengan tidur tanpa bantal ternyata dapat meluruskan tulang anda. Ini dikarenakan, saat anda tidur tanpa bantal, maka posisi tulang akan berada pada posisinya serta lurus sesuai posisi yang semestinya. Oleh sebab itulah, dianjurkan untuk tidak menggunakan bantal saat anda tidur.



Sifat Kepribadian Menurut Golongan Darah

Dimulai pada sekitar tahun 1930, Jepang memeluk ide yang sesuai dengan karakter kepribadian golongan darah seseorang. Fenomena ini adalah sebagai populer di Jepang sebagai gagasan yang sesuai dengan kepribadian adalah horoskop di Amerika.

Hampir semua Jepang menyadari golongan darah mereka. Ide ini berawal ketika beberapa di asien menggambar-gambarkan adalah gagasan bahwa masyarakat barat lebih erat terkait dengan hewan kemudian manusia, atau lebih rendah di rantai evolusi, karena darah tipe B adalah golongan darah yang dominan di Asia dan hewan. Sebagai menggelikan dan tidak ilmiah sebagai ide ini, itu menghina untuk sedikitnya. ilmu modern menyangkal ide ini jelas terganggu.

Pada tahun 1930-an Takeji Furukawa (1891-1940) ditetapkan untuk menyangkal gagasan ini dan gagasan baru lahir. Namun, gagasan kepribadian yang dipengaruhi oleh jenis darah tetap. Perusahaan di Jepang bahkan telah dibagi pekerja menurut jenis darah.

Berikut adalah ide-ide umum dari setiap jenis darah. Faktor Rh tidak memainkan peran dalam jenis darah / ide kepribadian:

Jenis O:

Jenis O adalah keluar, dan sangat sosial. Mereka adalah inisiator, walaupun mereka tidak selalu menyelesaikan apa yang mereka mulai. Kreatif dan populer, mereka senang menjadi pusat perhatian dan tampil sangat percaya diri.

Tipe A:

Sementara tampak tenang, mereka memiliki standar tinggi seperti (perfeksionis) bahwa mereka cenderung bola saraf di dalam. Tipe A adalah yang paling artistik dari golongan darah. Mereka bisa pemalu, apik., dapat dipercaya, dan sensitif.

Tipe B:

Tujuan berpikiran berorientasi dan kuat, tipe B akan memulai sebuah tugas dan terus sampai selesai, dan diselesaikan dengan baik. Tipe B adalah individualis kategori golongan darah dan menemukan cara mereka sendiri dalam hidup.

Jenis AB:

Jenis AB adalah kepribadian membagi kelompok darah. Mereka bisa menjadi keduanya keluar dan pemalu, percaya diri dan pemalu. Sedangkan bertanggung jawab, tanggung jawab terlalu banyak akan menimbulkan masalah. Mereka dapat dipercaya dan suka membantu orang lain.

Kompatibilitas dengan Grup Darah:
 A is most compatible with A and AB
 B is most compatible with B and AB
 AB is most compatible with AB, B, A and O
 O is most compatible with O, and AB

Alih Pimpinan DHARMA WANITA BPK SEMARANG

Semarang, Kamis (26 Februari 2015) **Bersamaan dengan dilaksanakannya Serah Terima Jabatan Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah, diserahkan pula kepemimpinan Dharma Wanita BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah dari pejabat lama, Ibu Cris Kuntadi kepada pejabat baru Ibu Hery Subowo.** Serah terima dilaksanakan di ruang rapat Kepala Perwakilan Lantai II. Acara ini dihadiri oleh **Ibu Moermahadi Soerja Djanegara dan Ibu Bambang Pamungkas.**

Pergantian ini seiring dengan perpindahan tugas Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah yaitu Bapak **Cris Kuntadi** saat ini menempati jabatan sebagai Inspektur Jenderal pada Kementerian Perhubungan. Untuk itu kepemimpinan Dharma Wanita diserahkan kepada Ibu Kepala Perwakilan baru. Pada kesempatan ini pula diserahkan memori akhir jabatan kegiatan Dharma Wanita.

Kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Dharma Wanita BPK Perwakilan Provinsi Jawa Tengah diantaranya pertemuan rutin, kerja sama penyediaan oleh-oleh pada acara Rakornis BPK, kegiatan karawitan, kunjungan sosial (menjenguk pagawai atau keluarga yang sakit), memeriahkan HUT ke-68 BPK, dan kunjungan ke lembaga pendidikan TK-SD Islam Terpadu Bina Amal.

